



Morelia, Michoacán, México, 11 de diciembre de 2020

A quien corresponda:

Estimados colegas de UArtes:

En medio de un año tan complejo como ha sido el 2020 para el mundo y para nuestra América Latina la pandemia vino acompañada de una profunda crisis en los ámbitos políticos, económicos y social. En este complejo contexto es una gran alegría saber que se consolida el proceso de institucionalización de la Universidad de las Artes del Ecuador, mediante el proceso de elecciones democráticas de su comunidad.

Este importante paso hacia la autonomía de la Universidad, evidencia el compromiso y la dedicación invertida por todas y todos los que conforman esa institución que hoy, después de elecciones democráticas, puede empezar a labrar nuevos caminos en la Educación Superior.

Con la UArtes hemos tenido gratas cooperaciones como el Programa de residencias artísticas COMUNA, y contribuciones con el Instituto Latinoamericano de Investigación en Artes.

Por lo expuesto, es para el Centro Mexicano para la Música y las Artes Sonoras (CMMAS) muy grato felicitar a la UArtes y a sus nuevas autoridades - Dr. William Herrera, Dr. Bradley Hilger, y Dra. Olga López- y augurarles lo mejor en esta nueva etapa que inicia. Esperando siempre poder seguir trabajando en fortalecer nuestros lazos institucionales, con nuevos proyectos de cooperación hacia el futuro.

Es fundamental tener aliados a nivel continental que pensamos, actuamos y fomentamos los mismos valores de trabajo y educación libre y gratuita.

Saludos cordiales

Jorge Rodrigo Sigal Sefchovich

Director del CMMAS

Coordinador y profesor de la Licenciatura en Música y Tecnología Artística en la ENES, UNAM, campus Morelia